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La Habana, 1 mar (RHC) El ministro de Cultura, Alpidio Alonso, pidió a la Comisión Fílmica de Cuba
presentar con inmediatez valoraciones sobre las trabas que frenan hoy la atracción de capital extranjero
a la producción cinematográfica y audiovisual en la isla caribeña.

El presidente del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (Icaic) Alexis Triana, publicó en
su cuenta de Facebook que este tema fue analizado la víspera, durante la primera reunión de los
representantes de los organismos de la Administración Central del Estado que integran dicho
mecanismo.

La convocatoria, a la cual asistió también el presidente del Instituto de Comunicación Social (ICS)
Alfonso Noya, estuvo asociada a la necesidad de captar fuentes de ingresos para la recuperación y
sostenimiento de la pantalla nacional, indicó el texto de Triana.



Según el comunicado, en dicho encuentro se expusieron los procesos que el Icaic y el ICS iniciaron para
lograr el funcionamiento de la Comisión Fílmica, al amparo de la publicación en La Gaceta Oficial de
Cuba de los conceptos y normas que respaldan la promoción del destino fílmico de la nación antillana.

Se mostraron, además, los primeros proyectos, así como posibles coproducciones y servicios, que
pueden brindarse en articulación con las distintas entidades representadas en este órgano estatal.

El titular de Cultura de Cuba valoró de positivas las experiencias que está teniendo el Icaic en estos
momentos con productoras extranjeras y su encadenamiento con los Colectivos de Creación Audiovisual
que trabajan de manera independiente.

De igual forma, exhortó a presentar propuestas que permitan incrementar los ingresos económicos en
esta industria en la región de Latinoamerica, señaló la nota.

A la sesión de trabajo asistieron representantes de los ministerios del Turismo, Comercio Exterior,
Relaciones Exteriores, de la Aduana General de la República, el Festival del Nuevo Cine
Latinoamericano y de la nueva oficina de Coordinación de la Comisión Fílmica en el Icaic.
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